

Football/Assemblée générale extraordinaire de l'AS Pélican

On prend les mêmes et on recommence

EN

Lambaréné/Gabon

DEUX points étaient inscrits à l'ordre du jour des travaux de l'assemblée générale extraordinaire de l'Association sportive Pélican, tenue le week-end dernier à Lambaréné, au lycée Janvier Nguéma Mboumba. Il s'agissait, dans un premier temps, de présenter l'encadrement technique, et dans le second, de faire autant pour les joueurs, avant d'aborder les divers.

Sous les regards avisés du président d'honneur et non moins propriétaire du club, Richard Auguste Onouvié, de la président, Janvier

Nguéma Mboumba, et de la trésorière, Jossette Kouassivi, mais également des anciens et nouveaux joueurs, supporters et férus de football, le secrétaire général du club, Jean Mfoulé a planté le décor en faisant remarquer que cette assemblée générale extraordinaire obéit à une logique, celle de donner suite à la correspondance de la Ligue nationale de football (Linaf), qui a enjoint les différentes équipes du National-Foot 1 à tenir une assemblée générale avant l'ouverture du championnat.

Pour sa part, le président actif a fustigé le comportement de certains joueurs, qui se montrent indisdisciplinés.

Durant trente-sept minutes, il a fait observer que ce club peut aller plus loin grâce aux efforts fournis par son président-fondateur. « Je voudrais vous dire de suivre à la lettre les consignes et orientations données par Richard Auguste Onouvié (RAO). Si nous voulons devenir demain champions, il faut impérativement suivre le guide, le supporter n°1 de l'équipe sur le plan financier, matériel et structurel. Nous avons les atouts financiers et matériels et les talents pour être champion cette année sportive, qui va bientôt démarrer. Je suis bien placé pour vous dire que notre président d'honneur a mis des moyens énormes pour les joueurs. Ce que je vous de-

mande, c'est de lui rendre l'ascenseur en jouant simplement au ballon pour gagner. Ne jouez plus à la vantardise, aux stars et aux paresseux. Cette année, un seul mot : "gagner" ; dans vos conversations et entretiens. Dorénavant au sein de l'AS Pélican, je veux que vous parliez football et rien que football. Terminés les clans, les copinages et autres maux qui ne font pas avancer notre football », a-t-il déclaré, avant de reconnaître que l'ASP est un club bien structuré, avec de bons salaires et offrant des conditions d'entraînement acceptables. Un seul leitmotiv cette année : "mouiller le maillot" pour pouvoir compter des joueurs de l'ASP dans la sé-

lection nationale en 2016, a renchéri le ministre délégué. Lequel insiste sur le fait que seul le travail sur le terrain peut faire en sorte que le club atteigne ses objectifs. Janvier Nguéma Mboumba a proposé une batterie de sanctions chaque fois que l'équipe perdra un match sans coup férir.

Comme pour atténuer la virulence des propos de son prédécesseur, le président d'honneur s'est plutôt contenté de se réjouir du maintien du club en D1. Tout en demandant au staff technique et aux joueurs de faire mieux que cette année. Avant de prodiguer de sages conseils aux joueurs et au staff technique. Richard Auguste Onouvié a

tenu à confirmer à son poste l'actuel président actif, en dépit de son calendrier chargé : « Je confirme ici, devant tout le monde, que vous restez dans votre fauteuil de président actif, sachant que vous êtes très chargé au gouvernement en tant que ministre délégué au ministère de l'Éducation nationale. J'ai confiance en vous à ce poste, au regard du volume du travail que vous aviez abattu pour l'équipe la saison écoulée. Je suis content de votre prestation en opérant des choix positifs et utiles pour redresser l'équipe. C'est aussi par votre manière de voir, de diriger et d'orienter les choses que notre équipe est restée en D1. »

Football/Réunion de prise de contact entre le bureau directeur de la sous-ligue d'Owendo et les responsables des clubs

Une mise au point avant le démarrage des activités

PSNB

Owendo/Gabon

ÉLU le 5 juillet 2015 au terme d'une assemblée générale, le président de la sous-ligue de football de la commune d'Owendo, Mendy Kabangoye, entouré des membres de son bureau, a échangé, samedi dernier, au siège du FC 105, sis au stade Idriss Ngari, avec les responsables des clubs devant participer aux prochaines activités de ladite sous-ligue durant la saison 2015-2016.

Quatre points étaient à l'ordre du jour de cette concertation de prise de contact avec les différents acteurs : présentation du nouveau siège, situé non

loin du carrefour Awoungou, sur la route du lycée technique Omar Bongo, et celle des membres du nouveau bureau élu, date du lancement des activités et divers.

A l'ouverture des débats, le secrétaire général, Thon Évariste Eborésie, à travers une projection vidéo, a présenté à l'assistance le bureau composé des membres de différentes commissions qui accompagneront désormais la sous-ligue dans ce challenge durant ce premier mandat de quatre années.

Dans son intervention, M. Kabangoye a fait la genèse de la sous-ligue de football d'Owendo, qui est une entité sportive régie par les textes de la Fédération ga-



Le président de la sous-ligue d'Owendo, Mendy Kabangoye.

Photo : DR

bonaise de football (Fégafoot) via la Ligue de football de l'Estuaire (LFE). « La Fégafoot a instruit les différentes ligues provinciales de mettre en œuvre une politique de décentrali-

sation du football dans chaque commune. C'est dans cette optique que la ligue de l'Estuaire s'est fait le devoir d'organiser l'élection de ce bureau après plusieurs années de léthargie et

d'immobilisme. Avec les membres de mon équipe, nous avons pris l'engagement de relever le défi et de faire en sorte que la commune d'Owendo devienne une vitrine pour le rayonnement du football, de manière à être plus attractive et attrayante », a-t-il ajouté.

Au cours de ces échanges, les membres du bureau ont éclairé l'assistance sur les modalités d'affiliation et de l'engagement des clubs dans les différents championnats qui vont être organisés. Les questions relatives à la formation des

arbitres et les stades devant abriter les compétitions ont été également évoquées.

A ces préoccupations, le président de la sous-ligue d'Owendo a rassuré les uns et les autres de ce que tout était fin prêt.

Face aux journalistes et peu avant d'annoncer le début des activités pour le 28 novembre prochain avec les petites catégories, les minime (U 15) et les cadets (U 17), Mendy Kabangoye s'est dit satisfait de la présence des responsables des clubs à cette réunion.

Bon à savoir

Football/Mangasport : assemblée générale ordinaire demain vendredi 13/11/2015 au foyer des travailleurs, à partir de 17h30.

Brèves du National Foot

Alain Mandrault toujours sans club



Photo : Prosper Sax NZE BEKALE

Débarqué de l'As Pélican en milieu de saison dernière pour insuffisance de résultats, Alain Mandrault est toujours à la recherche d'un point de chute. L'on a appris que celui-ci a pris langue avec les dirigeants Missile FC à la mi-saison, mais que rien de concluant n'est sorti des discussions. Le club militaire avait, semble-t-il, d'autres visées.

Nicaise Ngoran Kouassi de retour



Photo : J.F. MAROLA

Le contrat qui liait Mangasport à son défenseur central ivoirien Nicaise Ngoran Kouassi n'avait pas été renouvelé, au terme de la saison 2014-2015. Une situation qui avait décidé l'athlète à regagner son pays, afin d'étudier d'éventuelles propositions. Preuve qu'il a pris la mesure de son importance, le club moandais vient de se raviser en reconduisant le contrat du joueur. Lequel, aux dernières nouvelles, se trouverait déjà à Moanda.

Possible revue à la baisse des prestataires de la Linafp



Photo : J.F. MAROLA

Depuis sa mise en place, la Ligue nationale de football professionnelle (Linafp) a souvent recouru aux prestataires, qui interviennent dans plusieurs domaines. Pour cause de récession budgétaire, l'organe en charge de la gestion de notre championnat pourrait revoir à la baisse le nombre de ses prestataires, au cours de la saison sportive à venir, nous rapporte une source proche du milieu.

Les nouveaux joueurs de l'As Pélican présentés au public migovéen



Photo : DR

A l'issue de l'assemblée générale tenue le samedi 7/11/2015, le directoire de l'As Pélican a procédé à la présentation officielle de ses dernières recrues. Le staff technique, qui a subi quelques retouches, a eu droit au même rituel.